

Actualité > Grand Sud > Aveyron > Villeneuve

Publié le 01/03/2017 à 03:47, Mis à jour le 01/03/2017 à 08:07

ADMR et Familles rurales : le bonheur d'être considérés



Un quine qui prend du galon./Photo DDM.

Rien d'étonnant qu'il y ait eu grande foule au quine annuel des associations réunies ADMR et Familles rurales, ces deux groupes différents dans leurs activités mais néanmoins fortement appréciés sur notre territoire, ex-canton de Villeneuve. Les nombreux lots de valeur, en grande partie offerts par des spon locaux et des particuliers, ont ravi les gagnants des 21 parties. Heureux de constater cette attention spontanée, les organisateurs, ravis de l'ambiance de fraternité et de la convivialité lors de l'entracte av crêpes, gâteaux et boissons, remercient chaleureusement tous les donateurs et les participants, ainsi encouragés dans leurs activités.

La Dépêche de

VILLENEUVE VIE LOCALE

Donner votre avis !

[Charte de modération](#)

Connectez-vous pour écrire un commentaire

Créer un compte gratuitement

[Se connecter à mon compte](#)

©ladepeche.fr

Certifié OJD